

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister –		Drucksache DS0510/05	Datum 27.09.2005
Dezernat: VI	Amt 62	Öffentlichkeitsstatus öffentlich	

Beratungsfolge	Sitzung Tag	Behandlung	Zuständigkeit
Der Oberbürgermeister	18.10.2005	nicht öffentlich	Genehmigung (OB)
Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten	17.11.2005	öffentlich	Beratung
Stadtrat	12.01.2006	öffentlich	Beschlussfassung

Beteiligte Ämter Amt 12,Amt 47,Amt 66	Beteiligung des	Ja	Nein
	RPA		X
	KFP		X
	BFP		X

Kurztitel

Straßenname

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt, die Benennung der ca. 50 m langen Stichstraße vom Werner-von-Siemens-Ring in Richtung Graubestraße als Carl-Miele-Straße aufzuheben.

Pflichtaufgaben	freiwillige Aufgaben	Maßnahmenbeginn/ Jahr	finanzielle Auswirkungen			
			JA		NEIN	x
x						

Gesamtkosten/Gesamtein- nahmen der Maßnahmen	jährliche		Finanzierung		Objektbezogene		Jahr der	
	Folgekosten/ Folgekosten		Eigenanteil (i.d.R. =		Einnahmen (Zuschüsse/ Fördermittel, Beiträge)		Kassenwirk- samkeit	
(Beschaffungs-/ Herstellungskosten)	ab Jahr		Kreditbedarf)					
	keine							
Euro		Euro		Euro		Euro		

Haushalt				Verpflichtungs- ermächtigung				Finanzplan / Invest. Programm					
veranschlagt:		Bedarf:		veranschlagt:		Bedarf:		veranschlagt:		Bedarf:			
Mehreinn.:				Mehreinn.:				Mehreinn.:					
				Jahr				Euro					
davon Verwaltungs- haushalt im Jahr				davon Vermögens- haushalt im Jahr									
	mit		Euro		mit		Euro						
Haushaltsstellen				Haushaltsstellen									
				Prioritäten-Nr.:									

federführendes Amt 62	Sachbearbeiter Herr Hesse, Tel.: 540 5181	Unterschrift AL Herr Neumann
--------------------------	--	---------------------------------

verantwortlicher Beigeordneter VI	Herr Werner Kaleschky Unterschrift	
--------------------------------------	---------------------------------------	--

Begründung:

Mit dem Stadtratsbeschluss Nr. 093-3(II)94 vom 15.09.1994 beschloss der Stadtrat die Benennung der Carl-Miele-Straße.

In der Begründung wurde die firmengeschichtliche Beziehung des einzigen Anliegers, der Firma Miele, und die ansonsten vorzunehmende Adressierung zum Werner-von-Siemens-Ring hervorgehoben.

Die von der Firma Miele 1994 geweckte Hoffnung der Schaffung weiterer bedeutsamer Arbeitsplätze, die mit der geforderten Namensgebung unterstützt werden sollte, erfüllte der Haushaltsgerätehersteller nicht.

Zwischenzeitlich hat die Firma Miele im Juli 2004 die Tätigkeit am Standort Magdeburg eingestellt.

Die Kunden in der Region Magdeburg werden seither von der Niederlassung in Potsdam betreut.

Weitere Anlieger gab und gibt es bisher nicht.

Eine Benennung aus Gründen der öffentlichen Sicherheit und Ordnung sowie einer eindeutigen Adressierung der Anlieger ist für diese Stichstraße gegenwärtig nicht erforderlich.

Verwaltungstechnisch ergibt sich weiterhin eine kleine Aufwandsreduzierung, da zukünftig ein überflüssiger Straßename nicht mehr bei diversen Vorgängen berücksichtigt werden muss.

Anlagen:

Scananlage - Lageplan